



AGENCE
BRISTOL

4 Pièces

106 m²

Réf. 8172268

2 100 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en dernier étage d'une résidence de standing avec gardien, exceptionnel et vaste appartement à Beaulieu-sur-Mer 4 pièces de 105 m² ouvert sur sa belle terrasse privative de 42 m² offrant une vue panoramique sur la mer et le Cap Ferrat. Entièrement de plain-pied, cet appartement comprend : entrée avec WC invités, séjour, cuisine, une chambre avec salle de bains et dressing attenants, deux autres chambres partageant une deuxième salle de bains. Deux garages en sous-sol et une cave complètent ce bien unique et rare ! Sa localisation entre Nice et Monaco fait partie des endroits les plus ...

Located on the top floor of a luxury residence with caretaker, exceptional and large 3 bedrooms apartment in Beaulieu-sur-Mer, with 105 sqm of living area giving onto a beautiful spacious and private terrace of 42 sqm enjoying a panoramic view onto the sea and Cap Ferrat. That amazing apartment includes: an entrance hall with guest toilet, living-room, kitchen, one bedroom with dressing and bathroom ensuite, two other bedrooms sharing a second bathroom. Two garages and cellar in basement complete this unique and rare property available on the market! Its location between Nice and Monaco is one ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

